

Essen, im August 2017

Liebe Schülerinnen und Schüler der Einführungsphase,

wir freuen uns sehr, Euch nun in der Einführungsphase begrüßen zu dürfen.

Das neue Schuljahr beginnen wir am Mittwoch, den 30. August 2017, mit einer Stufenversammlung für alle Schülerinnen und Schüler der Einführungsphase im Zeichensaal um 08:05 Uhr. Diese Stufenversammlung ersetzt die Euch bisher bekannte Klassenleiterstunde zu Beginn des Schuljahres. Ihr bekommt wichtige Informationen für den Unterricht in der Oberstufe und das neue Schuljahr, Euren Stundenplan und lernt auch neue Mitschüler kennen. Die Stufenversammlung dauert die ersten beiden Unterrichtsstunden. Ab der dritten Stunde beginnt der Unterricht nach Plan.

Da Ihr ja nicht wissen könnt, welcher Unterricht dann folgt, reicht es für den ersten Tag, wenn Ihr etwas zum Schreiben dabei habt. Wie lange der Unterrichtstag für Euch dauert, hängt von Eurer jeweiligen Fächerwahl und Stundenzahl ab.

Wir wünschen Euch schöne restliche Ferientage.

Herzliche Grüße

Koch, Oehler, Döring